

**PENGARUH MODEL *FLIPPED CLASSROOM*
TERHADAP HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK
PADA MATERI TITRASI ASAM BASA**

Skripsi

**Disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar
Sarjana Pendidikan**



**Bella Tanira
1303618053**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN KIMIA
FAKULTAS MATEMATIKA DAN ILMU PENGETAHUAN ALAM
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA**

2022

LEMBAR PERSEMBAHAN

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan penuh ujian dan segala rintangan. Untuk itulah dengan penuh rasa hormat dan bangga, penulis persembahkan skripsi ini kepada:

Dosen Pembimbing

Dra. Tritiyatma Hadinugrahanngsih, M.Si dan Dr. Hanhan Dianhar, M.Si

Terima kasih yang sebesar-besarnya saya ucapkan kepada kedua dosen pembimbing saya, yaitu Bu Nunu dan Pak Hanhan yang telah memberikan saya bimbingan dan motivasi untuk dapat menyelesaikan skripsi pada semester 8 ini. Terlebih lagi untuk Bu Nunu, Ibu yang selalu mengayomi saya dan teman-teman seperbimbingan untuk selalu semangat dan meneruskan perjuangan untuk maju sidang di semester ini. Saya benar-benar beruntung bisa menjadi anak bimbingan Ibu, Ibu selalu menguatkan saya dan karena Ibu saya sampai ada di fase ini. Sekali lagi saya ucapkan terima kasih kepada Bu Nunu dan Pak Hanhan yang telah sepenuh hati membantu saya dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga Bu Nunu dan Pak Hanhan selalu sehat, panjang umur, dan dimudahkan segala urusannya oleh Allah SWT aamiin...

Orang Tua dan Adik

Irawati, Amanda Aulia, dan Derren Dwi Pratama

Terima kasih banyak untuk Mama dan Manda yang selalu nguatin Bella kalau Bella lagi capek dan lemah. Semua yang Bella lakuin semata-mata untuk membuat Mama senang. Terima kasih buat Mama yang selalu support Bella dari dulu, dari Bella gatau apa-apa sampai sekarang Bella udah sidang, dan insyaallah akan dapat gelar S.Pd. Mama yang selalu ada buat Bella disaat senang dan susah. Terima kasih juga buat adik tercinta, Amanda Aulia yang selalu ada kalau Bella lagi galau karena sering overthinking hehe. Pokoknya Bella gaakan bisa ada di fase ini tanpa Mama, Manda, dan Deren. Terima kasih sudah selalu menemani kaki ini melangkah.

My Prof. dan Teman Seperjuangan

Darius Agung dan Indah Septiani

Makasih banyak ya buat Darius, karena Darius skripsi Bella bisa selesai. Makasih udah selalu membantu dan sabar menghadapi orang kayak Bella yang cerewet dan banyak nyusahinnya. Makasih banyak juga buat Indah, karena Bella sering banget banyak nanya ke Indah soal penelitian kita yang hampir sama. Walaupun Bella bawel, tapi Indah selalu jawab pertanyaan Bella dengan baik dan selalu membantu kebingungan Bella. Semoga kalian berdua sukses ya di masa pasca kampusnya nanti, sehat selalu juga ya hehe..

Teman Galau

Anzania Rinjani, Shofia Hanifah, Anindita Putri

Makasih ya guys udah selalu dengerin segala keluh kesah Bella selama kurang lebih hampir 6 bulan ini. Keluh kesah tentang skripsi, overthinking, dan masa-masa galau karena putus cinta haha. Kalian selalu baik dan mau nerima Bella yang bawel ini, selalu kasih saran, dan selalu support Bella dalam hal apapun. Walaupun Bella gapunya banyak temen dan relasi, tapi kalian lah yang selalu ada disaat senang dan sedih. Pokoknya doa terbaik buat kalian, semoga cepet nyusul ya dan selalu tetap semangat dalam menjalani kehidupan aamiin...

Teman-Teman PKA 18

Seneng banget ketemu kalian, orang-orang baik di dalamnya. Kelas yang penuh dengan anak-anak pintar tapi tetap nyantuy dan solidaritasnya bisa dijaga. Terima kasih suda menemani kaki ini melangkah. Doa terbaik untuk kalian, semoga apa yang kalian cita-citakan bisa terwujud satu demi satu ya, aamiin...